

Die Jünger von Lucullus in der Schulküche von Wettswil

Der Verein «Säuliämtler Gourmet-Chuchi» feierte das Jubiläum der 300. Chochette

Das Klublokal der begeisterten Hobbyköche in Wettswil gehört der Oberstufenschule Bonstetten, Wettswil und Stallikon. Einmal im Monat zaubern die 21 Männer des Vereins «Säuliämtler Gourmet-Chuchi» auf den vier Kochinseln exklusive Menüs mit vier bis fünf Gängen.

Der berühmte Koch Paul Bocuse, der vom Gault-Millau zum «Koch des Jahrhunderts» ausgezeichnet wurde, hätte vermutlich seine helle Freude gehabt am Anblick, der die Schulküche der Oberstufe in Wettswil am letzten

Dienstagabend bot. Allein der Name des exklusiven Männervereins «Säuliämtler Gourmet-Chuchi» lässt die Herzen aller Feinschmecker schneller schlagen.

Der Verein wurde 1993 gegründet und besteht momentan aus 21 kochbegeisterten Mitgliedern. Sie treffen sich einmal im Monat und zaubern auf den vier Kochstellen exklusive Menüs. Die fröhliche Schar in weissblauer Kochbekleidung begann ihr Koch-Jubiläum selbstverständlich mit einem Apéro. Jeweils ein Mitglied schlägt für das monatliche Kochtreffen ein Menü vor und amtiert dann als sogenannter Rezeptführer.

Das Hobby wird mit grosser Begeisterung ausgeführt

Am Kochabend ist er dann verantwortlich für die Koordination der Arbeitsabläufe, bis hin zum Abwasch und besorgt die Einkäufe inklusive aller Getränke. Für die Herstellung der Menüs werden vier Kochgruppen ausgelost, die jeweils die komplette Speisenfolge kochen. Die auf acht A4-Seiten farbig ausgedruckten Rezepte liessen keine Zweifel aufkommen, dass hier ein Hobby mit grosser Begeisterung ausgeübt wird. Das Jubiläumsmenü bestand aus den fünf Gängen Apéro, Suppe, Vorspeise, Hauptgang und Dessert.

Beachtenswert auch, dass auf den ausführlichen Rezeptlisten für jeden Gang ein anderer Wein aufgeführt war. Kein Wunder, dass der Männerkochverein «Säuliämtler Gourmet-Chuchi» keine Nachwuchssorgen hat. Im Gegenteil: die vier zur Verfügung stehenden Kochstellen im Klublokal begrenzen die Mitgliederzahl und für einen Beitritt sehen die Statuten eine Empfehlung eines «Göttis» vor. Das

Vereinsleben besteht jedoch aus mehr als nur Kochen. Einmal pro Jahr wird eine dreitägige Reise in der Schweiz oder ins nahe Ausland geplant. Nicht nur sehr sympathisch, sondern auch beliebt und das Vereins-Highlight ist der jährliche Anlass «Essen mit Partnerinnen» bei dem die Mitglieder ihre Partnerinnen an einem speziellen Ort bekochen oder aber in ein erstklassiges Restaurant einladen. (mm)



«Gesunde Ernährung mit Qualitätsanspruch» lautet ihre Devise: Die Mitglieder des Vereins «Säuliämtler Gourmet-Chuchi» am Jubiläumsabend. (Bild Martin Mullis)